Clase política e IP celebran decisión

Presidentes nacionales de partidos, líderes parlamentarios, cúpulas empresariales y el INE se complacieron ayer con la designación de la ministra Norma Lucía Piña como nueva presidenta de la Suprema Corte.

Mario Delgado, líder de Morena, expresó, "que una mujer presida un órgano tan importante es otra muestra de la transformación que estamos viviendo y lo celebramos".

El dirigente del PAN, Marko Cortés, festejó que "ante los constantes ataques de este gobierno contra la Constitución y la división de poderes, Norma Piña tiene nuestro respaldo para defender y hacer valer su independencia, así como para no tolerar más caprichos del Presidente".

Alejandro Moreno, presidente del PRI, destacó que "los integrantes del máximo tribunal optaron no sólo por preservar, sino además por fortalecer la independencia de uno de los poderes, lo cual redundará en el fortalecimiento de su labor".

Jesús Zambrano, líder del PRD, dijo: "Celebro la decisión de la Suprema Corte al ejercer su autonomía, al designar a la ministra Lucía Piña como su primera mujer presidenta y derrotar las pulsiones autoritarias de López Obrador".

La Coparmex señaló que "la certidumbre jurídica es uno de los pilares para que el país salga adelante, por ello es tan relevante que el máximo órgano jurisdiccional goce de independencia y autonomía y cumpla con su función como contrapeso para el respeto a la Constitución".

El presidente del INE, Lorenzo Córdova, estimó que "la independencia del Poder Judicial será importantísima para la preservación del orden constitucional y para el futuro de nuestra democracia".

En San Lázaro, los coordinadores

"Ante los ataques de este gobierno contra la Constitución, Norma Piña tiene nuestro respaldo"

MARKO CORTÉS Líder nacional del PAN

de MC, Clemente Castañeda; de Morena, Ignacio Mier, y del PRI, Rubén Moreira, así como los líderes en el Senado del tricolor, Miguel Osorio, y del PRD, Miguel Ángel Mancera, calificaron de "buena noticia" la elección de Piña como presidenta de la Corte y le desearon éxito "en su encomienda de que la Corte debe seguir siendo garante del Estado de derecho".—Víctor Chávez